



Rundbrief

09/2019

Liebe Mitglieder, liebe Freunde des Liederkranz 1843 Oppau e. V.

EinsZweiDrei – im Sauseschritt
Läuft die Zeit; wir laufen mit.

Dieser Reim von Wilhelm Busch macht uns deutlich, wie schnell die Zeit vergeht und wir immer erst im Nachhinein merken, was wir noch hätten erledigen wollen oder was wir an schönen Dingen erlebt haben.

Und wir haben seit Mai 2019 einiges an schönen Dingen in unserem Gesangsverein erlebt.

Gleich im Juni hatten wir wieder den Kaffeeklatsch für die Frauen und Freundinnen unseres Gesangsvereins. Wir verbrachten einen gemütlichen Samstagnachmittag bei Kaffee und Kuchen in unserem Sängerberheim. Die Kaffeetafel war festlich gedeckt und das Kuchenangebot ließ keine Wünsche offen. Wie schon in den Vorjahren wurden wir bestens von unserem Sänger Arnold Jochensen und seiner Frau Margret unterhalten. Fröhliche Gedichte wurden dieses Jahr von Volker Frech vorgetragen. Vielen Dank an die Helfer/innen beim Vorbereiten und beim Bewirten.

Unser 42. Sommerfest haben wir Anfang August erfolgreich durchgeführt. Viele Mitglieder und Besucher kamen auf unseren Festplatz. Es war glücklicherweise nicht ganz so heiß wie letztes Jahr. Wir konnten wieder leckere Speisen und gekühlte Getränke genießen. Dieses Jahr hatten wir eine Änderung in unserem Speisenangebot. Anstelle von Haxen und Rollbraten haben wir Wurstsalat und frische Bratkartoffeln angeboten. Der sehr gute Verkauf belohnte diese Neuerung. Auch Steaks, Bratwürste, Rinderfrikadellen, Leberknödel und Flammkuchen wurden von unseren Gästen verzehrt. Am Freitagabend hörten wir leise CD-Musik, zusammengestellt von Rainer Zeimet. Am Samstagabend hatten wir Franz Lämmlin und am Sonntagmorgen zum Früh-schoppen-Konzert die Kolpingmusikkapelle aus Oggersheim zu Gast. Auch das Aufbauen und Abbauen lief problemlos. Herzlich Dank an alle Helfer. Ein Dankeschön gebührt auch den Mitgliedern der Heartliner, die uns beim Auf- und Abbau unterstützt und auch die Bar wieder übernommen hatten.

Liebe Mitglieder und Freunde des Liederkranz Oppau, wir haben unseren **PROJEKTCHOR** gegründet. Unser Gesang wird von einer Bläsergruppe der Heartliner unterstützt – oder auch umgekehrt - wir unterstützen eine Musikdarbietung der Heartliner mit unserem Chorgesang.

Am 29. August hatten wir die erste Probe unter der Leitung unserer Dirigentin Frau Petra Reith. Bei der ersten Singprobe waren 4 Frauen und 5 Männer anwesend. Weitere 4 Mitglieder haben sich zum Singen angemeldet. Wir proben aktuell das Lied von Christopher Rea „Driving Home For Christmas“.

Gemeinsam mit dem Musikverein „Heartliner e. V.“ wollen wir zweimal im Jahr auftreten. Geplant sind gemeinsame Auftritte, deren Proben nicht mehr als 2 Monate Vorlauf benötigen. Dafür wollen wir deutsche und englische Musikstücke einstudieren. Jede Stimme, egal ob männlich oder weiblich, ist herzlich willkommen.

Interessierte Sänger und Sängerinnen melden Sie sich bitte bei mir telefonisch 0621/663966 oder bei Joachim Wadlinger 0621/6295299 oder per eMail an klaus.mueller@liederkranz-oppau.de . Notenkenntnisse sind keine Voraussetzung.

Unser diesjähriger Ausflug führt uns ins Müllheizkraftwerk Ludwigshafen. Petra und Peter Scherer haben alles vorbereitet. Die Einladung habe ich beigefügt. Wenn Sie mögen, können Sie auch nur zum Grillen kommen. Gäste sind wie immer herzlich willkommen!

Ich möchte Sie auch noch mal auf unsere Vereinschronik und auf unsere Musik-DVD aus unserem Jubiläumsjahr hinweisen. Die Chronik kostet 8 € und gibt einen umfassenden, interessanten Eindruck der Orts- und Vereinsgeschichte. Sie ist farbig illustriert und die zeitgenössischen Bilder sind der jeweiligen Zeitepoche zugeordnet. Die Musik-DVD kostet 7 € und beinhaltet Video-Sequenzen von Januar bis November 2019. Also auch umfangreiche Ausschnitte aus unseren beiden Jubiläumsveranstaltungen.

Und hier auch noch mal unsere Veranstaltungen im Überblick. Wir freuen uns über jeden Besucher. Bringen Sie gerne zu jeder Veranstaltung Freunde oder Freundinnen mit.

Termine

12.09.2019	Ausflug in das Müllheizkraftwerk Ludwigshafen Treffpunkt: 16.00 Uhr am Müllheizkraftwerk, Bürgermeister-Grünzweig-Straße 87, Ludwigshafen Anschl. ca. 18.30 Uhr Grillabend auf unserem Festgelände
22.+23.11.2019	Weihnachtsmarkt auf unserem Festgelände Veranstalter: Heartliner e. V.
24.11.2019	Gedenkfeier verstorbener Mitglieder Beginn: 11.30 Uhr in der Trauerhalle Oppau
11.12.2019	Adventssingen Details werden noch bekannt gegeben
15.12.2019	Weihnachtsfeier Beginn: 15.00 Uhr im Bürgerhaus Oppau

Fotos zu den Veranstaltungen im Internet: [Oder hier Klick](#)

Für die Vorstandschaft des Liederkranz 1843 Oppau e.V.

Klaus Müller

Vorsitzender